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Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - plénier 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 30 mai 2024 

 

 

 

Nom, Prénom : Fonction  RESTREINT : 14 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X 

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB) X 

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante  

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances  

COLLAVIZZA, Hélène Maître de conférences, Directrice du PeiP A DISTANCE 

D’ANGELO Yves Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

DEVAUX, Emilie DAC PNS X 

FRANQUET, Erwin Professeur, Directeur dpt Bâtiments (BAT) X 

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales  

JACQUEMOD, Gilles Directeur PolytechLab  

LITOVSKY, Igor Professeur, Directeur des admissions  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions X 

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche X 

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X 

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques X 

TONIN, Cyril Responsable SI X 
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OUVERTURE DE SÉANCE – 13H30  

 

# SUJETS À L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT  ACTIONS  SUIVI   

1  Tour de table La séance débute par un tour de table :  
 

• Département ELSE : Le département a organisé son Assemblée Générale du département 

• Admissions FISA : la commission admission du réseau propose de définir un quota de places FISE pour 
les PeiP2 en fonction de PEIP2 admis en FISA pour la rentrée 2025 ; ce serait nombre de PEIP2 de 
l’année N de l’école moins le nombre de PEIP2 du réseau inscrits en FISA dans l’école l’année N-1. Ce 
principe n’a pas encore été validé en directoire du réseau.  

• Direction des études : Ouverture HyperPlanning 2024/2025 en cours. Les directeurs de département 
doivent communiquer avec leur équipe pédagogique. Christine RISSO rappelle que les secrétaires 
pédagogiques seront en support pour les saisies dans la mesure où elles recevront des documents 
lisibles. 

• Recherche : Benoit MIRAMOND a été impliqué dernièrement dans plusieurs Comité de Sélection. Il 
informe le CDD de l’obtention d’une subvention de 20 M€ pour le projet du nouvel institut 3IA 
nommé « 3IA Côte d’Azur 2030».  

• Département SI : Fermeture de la mineure architecture logiciel et création d’une nouvelle mineure 
sur le Green IT. 

• Département MAM : Lancement du projet BootCamp. Les FISE 4A vont participer à une formation de 
3 jours avec Microsoft. Lancement de l’admission FISEA avec 4 contrats signés à ce jour. 

• Admission :  
- Les entretiens démarrent le 22 juin pour le recrutement des L2 et BUT 
- Ouverture ce jour de Parcoursup avec un premier appel à 4200 étudiants comme l’année 

dernière. Il sera possible d’ajuster l’appel dans 3 jours au besoin.  
- Il faut réfléchir à une nouvelle organisation du service admission et notamment la prise en charge 

commune des admissions FISE et FISA.  
- Départ d’Igor LITOVSKY prévu en septembre prochain. 

• Service informatique :  
- Travaux de rénovation wifi sur le site des Lucioles (fin juin) 
- Ouverture HP 2024/2025 prévue la semaine prochaine 
- Projet émargements électroniques : toujours en phase de test 
- Voir avec la DSI si on peut utiliser TEAMS pour les étudiants 
- Le wiki actuel sera fermé de manière définitive au 31 décembre prochain 
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• PeiP :  
- Point sur les 3 élèves exclus : 2 ne sont pas admis en cycle ingénieur, le 3ème à démissionner. 
- Point sur la nouvelle équipe pédagogique en charge du PeiP l’année prochaine : Mme Nadia 

Habchiche devrait reprendre la direction, Pavel le PeiP 2, et un enseignant contractuel en cours 
de recrutement pour reprendre le PeiP 1 

• Département BAT : Election du nouveau directeur BAT à venir.  

 

2 Campagne enseignants 
contractuels (phase 2) 

Emilie DEVAUX rappelle au CDD le calendrier de la campagne d’enseignants contractuels (phase 2 i.e. 
nouveaux recrutements) ainsi que les besoins recensés pour Polytech. Chaque directeur de département 
concerné présente sa demande de nouveaux postes au CDD. 

Emilie DEVAUX rappelle qu’elle est toujours dans l’attente de l’argumentaire et de la fiche de poste pour le 
poste en génie civil ainsi que le poste en informatique. Elle précise que toutes les demandes doivent être 
transmises aux directeurs des départements disciplinaires concernés pour avis. 

SECTIONS DISCIPLINE QUOTITE FINANCEMENT ARGUMENTAIRE COURT 

SECTION 60 GENIE CIVIL 50% ETAT Support Harunori en 
détachement jusqu’au 
31/03/2029 

SECTIONS 60 HYDROLOGIE 100 %  ETAT Support Pierre Brigode en 
détachement jusqu’au 
31/10/2027 

SECTIONS 60 HYDROEUROPE 100% EOTP + RP Sur Projet 

SECTION 11 LANGUES 100% RP (POLYTECH + 
DS4H) 

Pérenniser une enseignante qui 
intervient depuis de 
nombreuses années comme 
vacataire et répondre aux 
besoins des deux composantes 
(départs de 3 vacataires en 
anglais à Polytech !) 

SECTION 27 INFORMATIQUE 100% ETAT Supports Litovsky, Mosser, 
Hermenier (au choix) 

ED : transmettre 
les fiches 
argumentaires + 
fiches de postes 
aux directeurs 
de 
départements 
disciplinaires 
concernés  

 

ED : 
Transmettre le 
tableau compilé 
des besoins + 
fiches et 
argumentaires à 
la DRH au plus 
tard le 09/06 

FAIT 

 

 

 

 

 

 

 

FAIT 
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SECTION 6  ECONOMIE-
GESTION 

100% ETAT Support Alexis Bringuier en 
détachement jusqu’au 
31/08/2026 

 

3 Point évaluation des 
mobilités internationales 
des apprentis 

Alexandre CAMINADA note qu'il existe actuellement diverses pratiques au sein des départements pour 
évaluer le travail des apprentis dans le cadre de leur mobilité internationale. Il a notamment constaté cette 
situation lors de son déplacement à Danang, où un apprenti de l’école l’a interpellé à ce sujet. 

Il souligne l'importance de valoriser le travail réalisé par les étudiants apprentis pendant leur mobilité et 
insiste sur la nécessité d’inclure cette partie dans le rapport écrit et lors de leur soutenance. 

Après un tour de table sur les pratiques en cours distinctes selon les départements, il propose de maintenir 
pour l’année en cours les pratiques annoncées aux étudiants par les différents départements.  

Il souhaite adopter un modèle unique lors d’un prochain CDD à mettre en place à partir de 2024/2025. 

 

AC : proposer 
un modèle 
unique afin 
d’évaluer les 
mobilités 
internationales 
des apprentis 
lors d’un 
prochain CDD 

EN COURS 

4 Création d’Alias pour les 
départements 

Point non traité à reporter.   

5 Retour déplacement 
Chine + Vietnam 
(Alexandre CAMINADA) 

 

Point non traité à reporter.   

6 Levée de la séance  Alexandre CAMINADA lève la séance à 15h30.   

 


